

Procès verbal de l'Assemblée Générale du 18 avril 2009.

à la Maison de la Vie Associative 122 bis rue du Barbâtre à Reims.

Élargement des présents (annexe I) et présentation des pouvoirs.(annexe II)

Nombre d'adhérents présents: 13

Nombre de pouvoirs: 6

Ouverture des débats à 10h45.

Mot d'accueil puis présentation du rapport moral par Anne-Sophie ROLLIN, présidente. (annexe A)

Présentation du rapport d'activités par Sophie DEMANGEON, secrétaire. (annexe B)

Présentation du rapport financier par Sabine HEADRICK, trésorière.(annexe C)

Vote des rapports:

Tous les rapports ont été adoptés à l'unanimité.

Désignation par l'Assemblée Générale d'un commissaire au compte: Céline Bourgeois.

Élections des membres du Conseil d'Administration:

- Présentation des candidates:

=>Se proposent pour une réélection: Adélaïde BILLON, Sophie DEMANGEON, Sabine HEADRICK, Myriam RIGOBERT, Anne-Sophie ROLLIN.

=>Se proposent pour une première élection: Émilie GILET, Séverine OUVRY, Jutta STEIN.

Séverine OUVRY étant absente lors de l'AG, sa lettre de candidature est lue par Anne-Sophie ROLLIN aux adhérents présents.

- Vote à bulletins secrets.
- Sont élues au Conseil d'Administration: Adélaïde BILLON, Sophie DEMANGEON, Émilie GILET, Sabine HEADRICK, Séverine OUVRY, Myriam RIGOBERT, Anne-Sophie ROLLIN, Jutta STEIN.

Vote des questions diverses:

Adhésion des personnes morales passent de 25€ à 50€ exception faites des associations.

Remarques et discussions des adhérents:

Kathy ROCHETTE fait remarquer la diversité d'origine des personnes membres de l'association et propose d'exploiter cette richesse interculturelle par l'intermédiaire par exemple de repas typique. Elle se propose d'ailleurs de commencer et invite les membres à participer à un repas réunionnais. Une date sera fixée ultérieurement.

Discussion à propos des papotages: comment se déroulent-ils? Choix des thèmes, taux de participation...

Annonce de la chasse aux oeufs et au trésor qui aura lieu le 26 avril 2009.

Clôture des débats à 12h.

Annexe A

Rapport moral année 2008/2009

Deux ans, trois AG.

Deux ans que l'aventure a commencé avec certaines d'entre nous et deux ans que de nouveaux parents ne cessent de nous rejoindre.

Le bilan de cette année est un vrai bonheur! Nous avons fait la connaissance de nouveaux parents qui ont pu apporter de nouvelles expériences; notre programme s'est étendu et stabilisé (dates et lieux); les partenariats ont fleuri, nous offrant de nouveaux espaces d'échanges (Ankélia, Maison de l'Enfant à Aÿ, Maison de Quartier Turenne, CEMANAT...).

Cette année a aussi été riche en changements pour les membres du Conseil d'Administration puisque plusieurs départs ont eu lieu (nous avons d'ailleurs une pensée chaleureuse pour chacune d'entre elles) mais également de nouvelles arrivées dynamiques et pleines d'idées!!!

Alors nous disions donc de nouvelles familles, un programme bien chargé, un renouvellement quasi complet du conseil d'Administration... bref beaucoup d'émotions.

Néanmoins, il faut tout de même soulever les points négatifs même si « il n'y a pas de problèmes, il n'y a que des solutions ».

LA PARTICIPATION

Le seul triste constat de cette année est le manque de participation aux activités proposées par l'association. Certains parents viennent une seule fois à un atelier et ne reviennent pas.

Alors, même si c'est la réalité du monde associatif, je pense que nous devons nous poser certaines questions pour être au plus près de ce que nous défendons dans l'association : LE PARTAGE, L'ENGAGEMENT DANS LE CHANGEMENT (que ce soit sur le plan de l'écologie, de l'éducation...), L'ECHANGE.

La simple consommation des activités proposées ne peut suffire à faire vivre cette association dont l'essence même c'est vous!!!! Si vous ne vous appropriez pas cette association, elle n'a aucune raison d'être.

Notre souhait premier était de permettre aux parents de se rencontrer pour se créer leur propre réseau et faire émerger les ateliers « sauvages ». Qu'en est il aujourd'hui?

Alors je tenais à remercier ceux et celles qui nous ont proposé des rencontres cette année comme Jutta et ses gâteaux de Noël allemands, la sortie à Vertuelle et le resto entre filles.

Pour conclure, je suis sûre que cette année à venir sera aussi belle et riche que celle-ci.

Merci aux mamans du CA pour ces grands moments que ce sont à tous les coups nos rencontres nocturnes.

Nous vous remercions à toutes d'être venues aujourd'hui et à vous de nous faire vos retours.

Annexe B

Rapport d'activités avril 2008 à avril 2009

Cette année nous avons proposé **9 ateliers portage** dont 2 couplés à des pique-niques en été. Depuis la rentrée, nos ateliers ont lieu le samedi matin à la Maison de la Vie Associative (MVA). Cette formule remporte du succès.

De plus Anne-Sophie ROLLIN, notre animatrice-présidente anime des **ateliers portage** à Romilly sur Seine dans une boutique (Ankélia Nature) (**1 atelier tous les 2 mois**).

Grâce à son don d'ubiquité, elle a également animé des ateliers dans un cabinet de sage-femme et dans un C.A.D.A.

Le portage est un pilier de l'association; c'est souvent pour cela que les gens viennent vers l'association. La demande est importante surtout que nous sommes la seule association à proposer cela dans la région.

L'autre pilier, ce sont les papotages:

Cette année, nous vous avons proposé **10 papotages** sur des thèmes aussi variés que la naissance, les parents au foyer, la simplicité volontaire, ou encore la santé ou l'alimentation.

Ces papotages se déroulent également le samedi matin.

Depuis peu, pour répondre à une demande qui nous semblait forte, nous organisons d'autres temps de papotages:

- **Un jeudi après-midi par mois** à la Maison de Quartier Turenne depuis février.
- **Un lundi après-midi par mois** à Aÿ à la Maison de l'Enfant depuis mars.

Nous avons mis en place depuis le 16 mars dernier, **les ateliers de parents: 7 séances** de réflexion sur la parentalité avec des exercices pratiques selon le programme de Adèle Faber et Elaine Mazlich.

À l'issue de ces 7 séances nous recommencerons un cycle sans pour autant avoir déjà fixé de date car c'est une lourde organisation.

Ensuite concernant nos activités plus ponctuelles, nous avons organisé:

- Une soirée en octobre sur le thème « parentalité et sexualité »
- 3 ateliers d'information sur les couches lavables dont un à Cémanat' (boutique à La Neuville).
- Justement à Cémanat', nous avons tenu un stand pour présenter l'association lors de ses journées portes ouvertes et également animé un atelier sur les « écolonomies » (une autre façon de faire son ménage et de prendre soin de soi de façon écologique et économique)
- 1 pique-nique en août.
- Des séances bébés nageurs.
- Une sortie à la Ferme de Vertuelle (mai 2008).
- Une sortie à Villers-Allerand (mars 2009).
- Planète Parents, c'est aussi des rencontres organisées par les mamans:
- atelier couture
- goûter (Tagnon, Epernay)
- atelier « gâteaux de Noël allemands »
- soirée restaurant entre filles.

Merci à ces mamans d'avoir organisé ces ateliers et c'est avec regret que nous constatons que ces propositions se font rares.

Et pour finir, **la conférence de Mireille LAMIRAL-DUPOUY**, qui nous a fait l'amitié de nous faire réfléchir sur la non-violence.

Toutes ces activités demandent beaucoup de temps à organiser et nous espérons au mieux coller à vos attentes. N'hésitez pas à nous faire part de vos souhaits, de vos attentes mais surtout à prendre les choses en mains; car nous ne le répéterons jamais assez: cette association, c'est VOTRE association.

Annexe C

Rapport financier 2008/2009

Recettes 2008/2009

Adhesion		550
Readhesion		300
yoga		40
conférence		89
Atelier parents		299
Dons		67.11
Chinado		711

total 2062.11

Dépenses 2008/2009

Frais papeterie		331.76
Bibliothèque		105.84
Frais Bancaires		60
assurances		97
livres atelier		406.5
chinado		793
frais conférence		182.44

total 1 976.54 €

balance 85.57 €

comptes
arrêtés au 15 avril 2009